



## Presse-Info

Die HeartDevils spielen Acoustic Rock'n'Roll, Country und Americana im Stil der Everly Brothers, Johnny Cash, Elvis Presley, Carl Perkins, Buddy Holly und Chuck Berry. Neben Rock'n'roll- und Country-Klassikern umfasst das Repertoire Titel von Bruce Springsteen, Mark Knopfler, U 2, Creedence Clearwater, John Denver, Mark Cohn, Chris Isaac u. a. sowie eigene Songs im typischen HeartDevils-Sound. Der ausdrucksstarke Gesang und die mal rockig, mal filigran gespielte Akustikgitarre von Rolf Kaudelka ergeben zusammen mit dem gezupften und geslappten Kontrabass von Joachim Heinemann den charakteristischen HeartDevils-Sound. Mit Rolf Kaudelka haben die HeartDevils einen charismatischen Frontmann, der für seine Showeinlagen und Publikumsaktionen bekannt ist. HeartDevils – Konzerte werden abgerundet durch eine Moderation beider Musiker mit interessanten „Stories behind the Songs“. Es gibt 3 verschiedene Programme, bei passenden Anlässen spielen die HeartDevils mit den Gastmusikern Dirk Kammer (Saxofon) und Susanne Heinemann (Cajon, Percussion).

## Programm

Das Programm umfasst Titel von **Elvis Presley** (That's alright Mama, In the Ghetto, Suspicious minds, Burning Love, His latest flame, We're gonna move, Blue moon of Kentucky), **Johnny Cash** (Ring of fire, Folsom Prison Blues, Solitary man), **Carl Perkins** (Blue suede shoes), **Buddy Holly** (Peggy Sue, Not fade away, Maybe Baby), **Chuck Berry** (Johnny be good), **Jerry Lee Lewis** (Whole Lotta Shakin' Goin' On), **Wanda Jackson** (Let's have a party), **The Cascades** (Listen to the rhythm of the falling rain), **Everly Brothers** (All I have to do is dream, Rocky Top, On the wings of an nightingale, Bye bye love, Long time gone), **John Denver** (Country Roads), **Bruce Springsteen** (I'm on fire, Hitch Hiking), **Creedence Clearwater Revival** (Who'l stop the rain, Proud Mary), **U 2** (I still haven't found what I'm looking for, One), **Mark Knopfler** (Will you miss me), **Tom Petty** (I won't back down), **Chris Isaac** (Somebody's crying), **Tim Hardin** (If I were a carpenter), **Robbie Robertson** (The night they drove old Dixie down), **Marc Cohn** (Walking in Memphis) u.a. sowie eigene Songs.

[www.heartdevils.de](http://www.heartdevils.de)